



# まつかぜ

令和6年10月11日発行 発行者 斎藤孝之

**かんがえる子 なかよくする子 げんきな子****水と緑と心の豊かな上松山小学校**

## 実りの秋！大収穫の1学期が終了します！

ここ何日かの寒さで、学校の木々も少しずつ赤や黄色に染まっていきます。いよいよ紅葉の季節を迎えました。



本日、令和6年度の第1学期の終業式を実施いたしました。すっかり日常を取り戻した本年度は、遠足や修学旅行などの学校行事をはじめ、各教科での各種校外学習や、田植えや稻刈り、大豆やサツマイモなどの体験活動など、年度当初の計画通りに行うことができました。おかげさまで、学校全体が落ち着き、子どもたちの学習の向かう意欲がさらに高まっているように感じます。もちろん、休み時間には時間いっぱい遊び、体育の時間には力一杯運動をし、なかよし班活動では異学年児童との交流を行っており、学力も、心も体も、たくさん成長しています。こんな姿が見られるのも、保護者の皆様や地域の皆様のご支援があるからに他なりません。10月17日(木)からは、第2学期が始まります。そして、すぐに大きな行事である運動会があります。2学期も、教職員一同、精一杯努力をしていきたいと思いますので、引き続きのご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 運動会に向けて

前回の学校だより(第12号)では、運動会のスローガンについてお知らせしました。現在は、10月19日(土)の運動会に向けて、各学年の競技の練習や係の打合せ、開閉会式や応援の練習などを行っています。学校行事は、本番に向けた練習の過程がとても大切です。今回は、そんな子どもたちの頑張りの様子をお伝えします。

### 低・中・高ブロックの練習の様子



### 運動会係打合せの様子



### 全体練習(開会式とラジオ体操)の様子



### 応援団練習の様子



## 秋の交通安全県民総ぐるみ運動

9月21日(土)から30日(月)に行われました「秋の全国交通安全県民総ぐるみ運動」に合わせて、本校でも先生方による朝の交通指導を実施しました。



## 3年生 大豆の収穫 9月24日(火)

総合的な学習の時間で育てている大豆の収穫を行いました。一粒の種から大きく成長した大豆に驚きながらも、袋いっぱいに収穫することができました。



## 登校班長会議 9月25日(水)

夏休み後の登校班の課題を確認し合いました。



## 3年生社会科校外学習 9月27日(金)

総合的な学習の時間の活動で、さくら市の名所を中心とした探索を行いました。観光ボランティアの先生にいろいろな話を聞きながら、今宮神社、西導寺や光明寺、寛方・タゴール平和公園などを巡りました。充実した探検になりました。



## なかよし交流会 10月4日(金)

地区内の特別支援学級の子どもたちが参加して「なかよし交流会」が行われました。たっぷりと体を動かして、楽しく過ごすことができました。



ホームページ  
も、充実して  
います！



## 運動会について…保護者の皆様、地域の皆様へ

本校では、10月19日(土)に運動会を実施(雨天順延)いたします。本年度の運動会からは、人数制限をせずに実施いたしますので、子どもたちの活躍の様子をご覧いただければ幸いです。なお、本校周辺は住宅地のため駐車場がありません。お近くの皆様におかれましては徒步でご来場くださいますようお願いいたします。また、ありがたいことに、近くの「つきみの杜」様、「日東工器」様、「エヌイーエス」様に臨時の駐車場をお借りすることができましたので、ご活用ください。(近くの商業施設等への駐車はご遠慮ください) どうぞご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

また、地域の皆様へのお知らせです。ご近所の皆様方には、花火や放送の音等でご迷惑をおかけいたします。皆様のご理解・ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。